

# L'escargolade revient au Grand Carretey

Le comité des fêtes, dans le cadre des Paniers de quartiers, relance les fêtes traditionnelles de quartiers.

Pour sa 5<sup>e</sup> édition, c'est la fête du Grand Carretey, célèbre pour ses escargolades, qui sera remise à l'honneur demain.

Une institution vieille de plus de cinquante ans qui, à l'époque, durait trois jours.

Dans le même état d'esprit le comité des fêtes, pour cette première année, a regroupé sur une journée les différents événements. Une exposition photos depuis les années 80 retracera cette fête où l'escargot était roi.

## Exposition et bal populaire

Un programme condensé mais varié : à 12 h 30 apéritif offert par la mairie et repas aux escargots. Buvette et restauration sur place, mais possibilité d'amener un panier pique-nique.

Début d'après midi, concours de pétanque en doublette ouvert à tous.



**Préparation des escargots lors d'une fête au Grand Carretey en 1980 : on laisse mijoter avant le service.** ARCHIVES GRAND CARRETEY

L'animation, en fil rouge se fera avec la bandas Los Gaujos. De nombreuses animations pour les grands et les petits sont prévues, avant de finir cette journée par un bal populaire.

Le président du comité des fêtes Philippe Lamothe, entend bien relancer ces fêtes de quartiers traditionnelles qui font partie du patrimoine local.

**Michel Laville**